草 津 警 察 署 協 議 会 議 事 録

開	催日時	令和6年6月26日(水)午後3時30分~午後5時10分
開	催場所	草津警察署 5階大会議室
出席者		佐藤亮委員(会長)、奥野美紀委員(副会長)、竹内雅和委
	委 員	員、田中和子委員、奥村厚子委員、石光堅太郎委員、勝山圓昭
		委員
		四谷署長、後藤副署長、大野地域官、辰巳刑事官、村上調査官
	警 察	(会計課長)、木林調査官(警務課長)、重松留置管理課長、安
		田生活安全課長、中納地域第三課長、永井刑事第一課長、木村
		刑事第二課長、田部交通第二課長、岩﨑警備課長
議 事 概 要		

1 署長挨拶

署長から「異動して約3か月が経過し、この間、大きな事件・事故も無く 平穏に推移しているが、引き続き緊張感をもって管内住民・事業者の皆さん の安全・安心に向けて尽力していきたい。より良い草津署の運営のため委員 の皆様からは、これまで以上に積極的に御意見や御提言をいただきたい。」 旨の挨拶がなされた。

- 2 委員及び出席幹部の自己紹介 委員及び出席幹部から自己紹介がなされた。
- 3 会長、副会長の選出 委員の互選により、会長に佐藤委員が選出され、佐藤会長から副会長に奥 野委員が選任された。
- 4 会長・副会長挨拶

会長から「手原駅前交番と草津駅前交番が新築され、働きやすい施設になったので、勤務員の皆さんには、住民のための活動を一層推進してもらいたい。警察署協議会が警察と市民との懸け橋になれればと思っているので委員の皆様からは、引き続き、市民代表として積極的に御意見・御提言をいただきたい。」、副会長から「先日、草津駅前交番の方が奇声をあげる方へ対応しておられる姿を偶然拝見し、頼もしさを感じた。警察官一人一人が懸命に活動しておられる姿を市民に伝えることも、協議会委員として大切だと感じている。」旨の挨拶がなされた。

5 議事

(1) 令和6年度草津警察署協議会の運営について

令和6年度草津警察署協議会の運営について協議され、会議は非公開と し、議事録をもって公開すること、議事録は協議会事務局で作成し、承認 手続きは会長に一任されることを決定した。

(2) 「特殊詐欺の発生状況と手口」について

警察から、特殊詐欺の発生状況及び手口について説明があった。その際委員から「特殊詐欺、特にSNS型になると密行化する傾向にあるので、窓口対策に頼らざるを得ないところがあるが、金融機関やコンビニでの人感センサー付き音声装置による対策は極めて効果が高いと思われるので、より一層推進していただきたい。」旨の提言があり、警察から「SNS型の詐欺は、幅広い年齢層で被害に遭っており、高額化の傾向があるので、被害防止に向けた効果的な施策を推進させていただく。」旨の説明がなされた。

また、委員から「交番のミニ広報誌にQRコードが掲載され、簡単にぽけっとポリスしががダウンロードできたので、友達と一緒にダウンロードした。交番のミニ広報紙は身近な情報紙としてありがたいと感じる。」、会長から「私の職場にも届けていただいているが、非常に見やすく分かりやすいという声がある。」旨の発言があり、警察から「交番・駐在所の広報紙や草津・栗東両市の広報紙への掲載、ぽけっとポリスしがなど様々なツールを活用して情報発信しているので知人に紹介していただければ被害防止にもつながる。引き続き、住民の方に分かりやすいという視点での情報発信に努めていく。」旨の説明がなされた。

(3) その他の意見・要望

会長から「署長の挨拶でも管内での交通事故の約30パーセントを自転車事故が占めているという話があったが、特に、かがやき通りが危険であるので、かがやき通りの対策を進めれば、交通事故全体の発生数が抑えられるのではないか。」旨の提言があり、警察から「住民の方からも御意見をいただき、継続的に指導・取締りを実施している。委員御指摘の場所については、行政と対応を検討している場所であり、スピード感をもって対応していく。」旨の説明がなされた。また、委員から「川辺の交差点は、現在、工事中で以前と道路形状が変わっている、先日も交通事故が発生しており、いずれ信号機が設置されると聞いているが、それまでの間の対策を講じていただきたい。」、「上戸山にラウンドアバウトが設置され、今

後、目川にも設置されると聞いているが、利用方法が分からないという方もいるので、利用方法を周知していただきたい。」旨の要望があり、警察から「川辺交差点については、現状を確認の上、道路管理者と調整させていただく。ラウンドアバウト交差点については、以前の所属でも、どうやって通れば良いか分からないという御意見があり、対応させていただいた経験があるので、住民の不安解消に向けた対応を考えさせていただく。」旨の説明がなされた。